

Artistes en Résidence Romaric Defrance et Annie Decupper

DE L'EAU D'ICI À L'EAU DE LÀ, un Projet Culturel de Territoire de Juillet à Septembre

Inauguration le 27 Juin à 17h, au
Vivier du Roy à Saint Chamarand

La CCQB vous invite à la balade le long d'une exposition Photographies/ Multimédias en 4 parties, conçue par **Annie Decupper et Romaric Defrance** à :

- **Concorès** (cour de l'école)
«Le Royaume des grenouilles»
- **Montamel** (salle municipale sous la Mairie)
«Les Porteurs d'eau»
- **Saint Chamarand**
(au Vivier du Roy)
«L'Esprit de l'eau»
- **Saint Cirq Souillaguet** (salle municipale au dessus de la Mairie)
«MurO MurAir»

Renseignements : 05.65.41.30.92
(Entrée libre - gratuit)